

Se pueden visitar hasta el próximo 1 de junio.

El C.C. La Despernada abre sus puertas a nuevas exposiciones en mayo

Villanueva de la Cañada, 11 de may.2018.- Villanueva de la Cañada acoge tres nuevas exposiciones: “Obra gráfica”, de Luis Yngüanzo; “India”, de Sonia Rico, y “Pintores del Molino”, ésta última de los alumnos de las clases de pintura que, para personas mayores, promueve el Ayuntamiento. Se pueden visitar hasta el próximo 1 de junio en el C.C. La Despernada, de lunes a viernes, de 9:00 a 21:00 horas y sábados, de 9:00 a 14:00 horas. La entrada es gratuita.

En el acto inaugural, amenizado por la Escuela Municipal de Música, han estado presentes concejales de la Corporación Municipal, artistas y vecinos.

Temática y técnica variada

El artista Luis Yngüanzo presenta en “Obra gráfica” una colección de treinta y cinco grabados pertenecientes a tres de las series más prolíficas de su producción: “Meninas”, “Arqueolografías y “Homenaje a los maestros escultores del S. XX”. De temática muy variada, son obras de todo tipo de géneros, desde el abstracto geométrico a lo más clásico del figurativo, de todos los formatos y contenidos: barcos, meninas, deportes, bodegones, retratos, escenas, paisajes, animales...

En “India”, en la Sala III, la pintora Sonia Rico reúne cuadros inspirados en la India y sus gentes, pintados, en su mayoría, con técnica pastel: mujeres y ciudades, niños y saddhus, noches estrelladas, diosas budistas y símbolos sagrados.

En la Sala II, el público puede contemplar bajo el título “Pintores del Molino” diferentes obras pintadas por personas mayores del municipio, alumnos de las clases que la profesora María Martín imparte en el C.C. El Molino. En ellas aparecen todo tipo de temas: flores, animales, el espacio....